

Netflix Bermitra untuk Meningkatkan Streaming di Korea Selatan

Category: LifeStyle

22 September 2023



Prolite – Netflix, SK Telecom, dan SK Broadband mengumumkan kemitraan strategis untuk meningkatkan streaming di Korea Selatan. Kemitraan ini merupakan tanda komitmen terhadap pasar Korea Selatan dan pentingnya streaming di negara tersebut.

Dalam kemitraan ini, SK Telecom dan SK Broadband akan menawarkan paket bundling yang menggabungkan Netflix dengan layanan mereka sendiri. Kedua perusahaan juga akan bekerja sama untuk mengembangkan layanan dan produk baru yang disesuaikan dengan kebutuhan konsumen Korea Selatan.

Kemitraan ini diharapkan dapat meningkatkan pengalaman streaming bagi pengguna di Korea Selatan dengan memungkinkan Netflix mengirimkan kontennya dengan kecepatan yang lebih

tinggi dan dengan lebih sedikit buffering. Kedua perusahaan juga akan bekerja sama untuk memanfaatkan teknologi AI yang dikembangkan oleh SK Telecom dan SK Broadband untuk lebih meningkatkan pengalaman streaming.



jogjaaja

Manfaat dari kemitraan Netflix ini antara lain:

- Kualitas streaming yang lebih baik: Pengguna akan dapat menonton acara dan film favorit mereka dengan kualitas yang lebih tinggi dan dengan lebih sedikit buffering.
- Peningkatan investasi dalam konten Korea Selatan: Netflix diperkirakan akan berinvestasi lebih banyak dalam konten Korea Selatan sebagai bagian dari kemitraan ini.
- Pentingnya streaming di Korea Selatan: Kemitraan ini merupakan tanda pentingnya streaming di Korea Selatan.
- Layanan baru dan inovatif: Kedua perusahaan akan bekerja sama untuk mengembangkan layanan baru dan inovatif yang akan meningkatkan pengalaman streaming bagi pengguna.

Secara keseluruhan, kemitraan antara Netflix, SK Telecom, dan SK Broadband merupakan perkembangan positif untuk masa depan streaming di Korea Selatan. Kemitraan ini kemungkinan akan mengarah pada layanan baru dan inovatif yang akan meningkatkan pengalaman streaming bagi pengguna.

Selain manfaat yang disebutkan di atas, kemitraan ini juga penting karena merupakan salah satu kemitraan besar pertama antara perusahaan streaming global dan perusahaan telekomunikasi Korea Selatan. Hal ini menunjukkan bahwa Netflix serius dalam memperluas bisnisnya di Korea Selatan dan bahwa SK Telecom dan SK Broadband percaya bahwa streaming adalah area pertumbuhan utama untuk bisnis mereka.

Kemitraan ini juga merupakan kabar baik bagi konsumen Korea Selatan. Kemitraan ini kemungkinan akan mengarah pada harga

yang lebih rendah dan layanan yang lebih baik bagi pelanggan Netflix di Korea Selatan. Kemitraan ini juga kemungkinan akan mengarah pada lebih banyak investasi dalam konten Korea Selatan, yang akan menguntungkan baik produsen Korea Selatan maupun konsumen.